



Un club de go au collège Pierre Loti !

publié le 09/10/2023 - mis à jour le 03/11/2023

Le jeu de go pour ceux qui ne connaissent pas est un jeu de stratégie très ancien inventé par les Chinois et popularisé en Europe par les Japonais. Il oppose deux adversaires dans le but de contrôler le plus grand territoire.

Monsieur Durdek animera un club tous les lundis de 12h30 à 13h20 en salle D108. La place est limitée à 12 joueurs.

Les règles du jeu sont simples mais la popularité du go dans le monde tient à sa grande richesse combinatoire et plaira à tous les joueurs sachant allier originalité et profondeur stratégique.

Pour mieux comprendre le go, on ne peut que vous conseiller la lecture de Hikaru No Go un excellent manga qui a su redynamiser le Go au Japon !

N'hésitez pas à venir, vous serez les bienvenus !!! ^^

